

• **Ruiz-Giménez y José María Rupérez se entrevistaron con Leizaola** — Joaquín Ruiz-Giménez y José María Rupérez, hermano éste del diputado Javier Rupérez, que tuvo secuestrado ETA (p-m), se entrevistaron ayer con Jesús María Leizaola, quien calificó la conversación de «muy positiva».

La reunión del que "fue presidente del comité pro liberación de Rupérez y del hermano del diputado con el hasta hace poco presidente del Gobierno vasco en el exilio fue inscrita en la serie de contactos con personalidades y fuerzas políticas vascas cuya colaboración fue solicitada para liberar con vida a Javier Rupérez.